

03.09.08 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 95

Beigesteuert von Genom
Mittwoch, 3. September 2008
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 24. September 2008

Was leblos in der Ecke steht, darf man sich dennoch nicht einfach so nehmen…

Kleines Mädchen, ich schreib mit dir,

wir treffen uns ein Mal bei mir.

Ich bin der liebe Spielgefährte,

stigmatisiert von jeder Herde.

Will uns gar nichts nehmen lassen,

nur dich einmal innig fassen.

Deine Eltern wissen nicht,

dass du nun doch bei mir bist.

Wollten’s ja auch gar nicht wissen,

ist zu spät, sie werden dich vermissen.

Sie hat es gar nicht interessiert,

dass du mit mir hast kommuniziert.

Sie haben lieber Ferngesehen,

dich am PC allein lassen stehen.

Nun ist die Zeit gekommen,

das Leben ihre Fehler offenbart.

Ich habe dich Ihnen genommen,

weil du ja doch nichts für sie warst.

Und nun wach auf, junges Kind,

wo du nun wirklich bist,

sieh die roten Blüten in dem Wind.

Und nun ist leider alles, wie es ist.

Genom